

BAB IV

SIMPULAN

Pada era modern ini penggunaan teknologi yang bisa membantu kita dalam banyak hal menjadi sesuatu yang harus diperhatikan lebih demi keseimbangan nilai moral agar tidak hilang dalam kemajuan peradaban manusia. Dengan adanya media sosial kita dapat mencari informasi dan ilmu pengetahuan tentang suatu hal yang jarang kita temukan dengan mudah, efisien, dan cepat. Penggunaan media sosial ini juga dapat membantu mahasiswa untuk mendapat pengetahuan dan informasi seputar bahasa dan kebudayaan Jepang dengan gawai yang mahasiswa punya dan koneksi internet.

Berdasarkan analisis melalui kuisioner terhadap mahasiswa prodi bahasa dan kebudayaan Jepang Universitas Darma Persada ini, dapat disimpulkan bahwa penggunaan media sosial sebagai media pembelajaran bahasa dan kebudayaan Jepang sangat membantu mahasiswa dalam proses pembelajarannya. terbukti dengan adanya kanal *youtube* seperti kanal *Akane Japanese Class*(あかね的日本語教室) ini, mahasiswa bisa dengan mudah mendapatkan pengetahuan tentang bahasa dan kebudayaan Jepang. Pilihan topik dan materi yang bervariasi, dan juga pengemasan video yang relatif sebentar dan interaktif menjadi poin penting bagi kanal ini sebagai media pembelajaran bahasa dan kebudayaan Jepang. Dan juga banyak dari mahasiswa yang menggunakan media sosial terutama *youtube* untuk mencari informasi tambahan guna melengkapi dan juga menambahkan pengetahuan tentang bahasa dan kebudayaan Jepang disamping pelajaran yang mahasiswa dapat saat menjalani proses belajar mengajar di kampus.

Dengan ketersediaan internet dan gawai yang dimiliki mahasiswa, menggunakan media sosial sebagai sarana pembelajaran bahasa dan kebudayaan Jepang ini kurang lebihnya efektif dalam membantu proses pembelajaran tersebut. Dengan akses yang mudah dan juga bisa diakses siapapun dan kapanpun, membuat metode ini untuk mendapatkan informasi

dan ilmu pengetahuan tambahan menjadi sangat efisien dalam membantu mahasiswa dalam proses pembelajaran bahasa dan kebudayaan Jepang.

Penggunaan media sosial dapat memberikan dampak yang positif dan juga negatif. Di satu sisi, media sosial ini dapat membantu kita untuk mendapatkan informasi dan berkomunikasi dengan orang lain dan sisi lainnya media sosial ini juga dapat membuat penggunanya kecanduan yang akhirnya dapat mengganggu kehidupan sehari-hari. Konten-konten yang ditampilkan di media sosial yang sangat banyak ini tidak menutup kemungkinan bahwa kita akan menemukan sesuatu yang salah dan tidak diinginkan. Maka dari itu penggunaan media sosial ini harus disandingkan dengan kemawasan diri dan niat yang baik sehingga kita bisa mendapatkan sesuatu yang positif dan bermanfaat bagi diri sendiri.

